

CONCURSO Felicitación Navideña 2024

1. PARTICIPANTES

Podrán participar todos los integrantes de la Escuela de Arte y Superior de Diseño de Jerez (estudiantes, profesorado, personal pas) durante el curso 2024/25.

2. CATEGORÍAS

Se establecen <u>dos categorías de premio</u>: **postal física** y **GIF animado**. Cualquier disciplina es bienvenida (fotografía, cerámica, escultura, moda, interiores, ebanistería, diseño, animación, etc.) y se sugieren las siguientes temáticas:

LA SIMBOLOGÍA. El nacimiento y celebración del solsticio de invierno, orígenes de la fiesta. La Navidad desde las emociones

OUT OF THE BOX. Un pensamiento diferente que te lleve a conectar las ideas más locas. La Navidad desde la creatividad, el humor o la ironía.

LA NAVIDAD EN JEREZ. La fiesta desde las aportaciones culturales de la ciudad: zambomba, iconografía, lugares, la Escuela...

3. PREMIOS

Se entregará un premio por cada categoría, que consistirá en un vale de 50 € cada uno, canjeable por material artístico en la papelería MANCHARTE o por cualquier publicación de la librería EL LABERINTO, así como un certificado de obra premiada de la Escuela si se solicita. Además, las dos obras premiadas se publicarán con el nombre del autor/a en redes sociales, serán enviadas digitalmente como felicitación oficial de la Escuela y se exhibirán en el claustro junto con las obras seleccionadas.

4. JURADO

El jurado estará formado por los miembros del Departamento de Extensión Cultural y Promoción Artística (excepto aquellos que se hayan presentado al concurso).

5. CONDICIONES

La participación en este concurso implica la aceptación de estas bases, así como el compromiso de enviar la imagen en formato digital en caso de resultar ganador. Las obras deberán ser originales y no vulnerar los derechos de propiedad intelectual o industrial de terceros.

6. PRESENTACIÓN

Fecha

Las tarjetas y los GIF animados se podrán presentar desde el **martes 12 de noviembre** a las 20:30 h hasta el **martes 10 de diciembre** a las 16:00 h.

Formato y entrega

Las obras se presentarán en formato físico, en tamaño DIN A5, indicando <u>únicamente el título de la obra en la parte posterior</u> (sin nombre del autor/a). Los GIF animados se entregarán en el mismo formato físico DIN A5 indicando <u>únicamente el título de la obra y un código QR</u> que permita su visualización. En el caso de que la obra sea volumétrica (pieza cerámica, escultura, maqueta, prenda de ropa o accesorio, etc.) se entregará una fotografía impresa en el mismo formato DIN A5 indicando <u>únicamente el título de la obra</u>. Este DIN A5 se depositará dentro de un sobre cerrado en la caja de madera ubicada en la entrada de la Escuela.

Información adicional

Desde el Departamento de Extensión Cultural y Promoción Artística se pondrán los medios necesarios para tomar una fotografía de calidad si el premio recae sobre una obra volumétrica. Se puede solicitar al profesorado el logotipo de la Escuela si se considera necesario para la obra. Los departamentos de Extensión Cultural y Promoción Artística y de Comunicación Interna y Externa se reservan el derecho de incluir en las obras premiadas la leyenda navideña que estimen oportuna.

7. COMUNICACIÓN DE GANADORES/AS

El título de las obras premiadas se publicará el **martes 10 de diciembre** de 2024 en el tablón del Departamento de Extensión Cultural y Promoción Artística. Tras identificarse, los/as ganadores/as serán citados para recoger sus vales.

Suerte y gracias por vuestra participación.

Para cualquier duda: ecpa@eajerez.com Departamento de Extensión Cultural y Promoción Artística